

Upaya Polres Indramayu Dalam Mencegah Peredaran Makanan Berbahaya dan Kenakalan Remaja

Indramayu1 - INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID

Feb 5, 2024 - 10:24



Indramayu,- Kasat Binmas Polres Indramayu, jajaran Polda Jabar, AKP Suprihati Setyaningsih, menjadi Pembina Upacara Bendera pada acara pelajar sekolah di SDN Unggulan Indramayu, Kecamatan Indramayu. Senin (5/2/2024)

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Binmas, AKP Suprihati Setyaningsih memberikan materi terkait sosialisasi pencegahan, penanganan, dan antisipasi terhadap peredaran makanan berbahaya pengawet dan pewarna buatan, bullying/perundungan, kenakalan remaja, serta dampak negatif penggunaan smartphone bagi pelajar.

Kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka implementasi penguatan profil pelajar Pancasila di wilayah hukum Polres Indramayu.

Penyuluhan yang disampaikan meliputi bahaya makanan berbahan pengawet dan pewarna buatan, sosialisasi jajanan dan makanan sehat, pencegahan dampak negatif penggunaan smartphone bagi anak-anak, bahaya serta dampak media sosial pada anak, bijak dalam menggunakan smartphone dan media sosial, serta implementasi pemolisian masyarakat terhadap pelajar.

Selain itu, AKP Suprihati Setyaningsih juga menyampaikan contoh kenakalan anak, dampaknya, cara pencegahan kenakalan anak di sekolah, jenis-jenis kenakalan remaja, dan cara penanggulangannya.

Ia juga menekankan pentingnya penggunaan helm saat membonceng kendaraan bermotor untuk mencegah kecelakaan.

Dalam kesempatan tersebut, AKP Suprihati Setyaningsih juga menyampaikan program, visi misi, dan profil Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H., terutama terkait pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polres Indramayu, khususnya terkait maraknya kenakalan remaja saat ini.

Ia juga menginformasikan bahwa jika ada potensi tindak kejahatan dan ingin melaporkan, masyarakat dapat menghubungi Hotline 24 Jam Polres Indramayu di nomor 081999700110 yang terhubung langsung dengan Kapolres Indramayu.

“Upaya-upaya tersebut diharapkan dapat membantu meminimalisir potensi kriminalitas yang timbul akibat kurangnya pengawasan dari orang tua atau guru, serta meningkatkan kesadaran dan keamanan masyarakat di wilayah hukum Polres Indramayu,” ucap Kasat Binmas didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.